

Volkswagen Kassel stellt Weichen in Richtung Zukunft

Der Volkswagen-Standort Kassel wird mit dem heutigen Standortsymposium als Kompetenzzentrum für Getriebe, Elektromobilität und Leichtbau weiter gestärkt. Prof. Dr. Martin Winterkorn, VW-Vorstandsvorsitzender, zog gemeinsam mit Vorstandsmitgliedern, Betriebsrat und Werkmanagement eine positive Bilanz. Insgesamt wurden 40 ausgewählte Innovationen auf dem Symposium vorgestellt. Neben neuen Technologien aus Kassel wurden insbesondere aktuelle Prozess- und Personalthemen präsentiert.

Die Highlights des Symposiums waren der technologische Projektmarkt und die Eröffnung der neuen Magnesium-Gießerei. Im Nachgang des Symposiums öffnete der Projektmarkt auch für die Belegschaft die Türen. Die Teilnehmer informierten sich in einem Rundgang über die künftigen Produkte und Prozesse am Standort Kassel.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Die Auszubildende Katrin Kemmerling des Volkswagen Werks Kassel zeigt Prof. Dr. Martin Winterkorn, wie sie und andere Auszubildende aus einem Beetle-„Rutscherauto ein elektronisch ferngesteuertes Fahrzeug gebaut haben.
